

令和2年6月8日

春日井市立鷹来中学校
保護者の皆様

春日井市中小学校教育文化連盟
会長 渡辺 靖

令和2年度 春日井市中小学校教育文化連盟発表会の中止について（お知らせ）

向暑の候、保護者の皆様には、ますますご健勝のことと、お喜び申し上げます、日頃は、本連盟の活動にご理解・ご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、5月27日より市内の小中学校は感染予防の対策を講じながら段階的に再開されました。しかし、通常通りの部活動の実施にはまだ時間がかかる状況です。

本連盟では、部活動に励んでいる中学生、とりわけ3年生の思いを拝察し、市発表会（合唱部・吹奏楽部・演劇部・美術部・英語スピーチコンテスト）だけでも開催できないものかと、日程変更や会場確保をはじめ、部活動再開後の生徒の健康・安全に配慮した開催方法を検討してまいりました。

しかしながら、現在の状況からは、生徒をはじめ、発表会に関係するすべての方の命と安全を守りながら、開催することは難しいとの結論に達し、**中止**の決断をするに至りました。

今般の状況をおくみ取りいただき、何卒、ご理解いただきますよう、お願い申し上げます。

＜文連発表会に向けて部活動に励む中学生、特に中学3年生のみなさんへ＞

これまで頑張ってきた皆さんに、このような報告をしなければならないことはとても辛いことです。しかし、文化的な活動に取り組む楽しさや充実感を、味わう機会がこれで一切無くなるわけではありません。これまでの部活動で培った力をもとに、新たなステージにおいて自らの心と技を磨き、作品完成における感動を、今後もたくさん積み重ねていってほしいと願っています。そして生涯にわたって芸術に親しむことができる人になってもらえることを期待しています。